
Protokoll der Vorstandsitzung des Förderverein Prinzregentenschule Rosenheim 

Hedwig-Grill Rosenheim am 20.01.2020. Beginn 19.00 Uhr. 

 

Anwesend: 

Gerhard Jauernig, Sebastian Dürbeck, Mareike Klaar, Roswitha Schweinsteiger (19.15 Uhr) Renate 

Löwe 

Entschuldigt: 

Ingrid Jauernig und Nada Radojcic 

 

TOP 1 Tagesordnung 

Angenommen 1- stimmig 

 

TOP 2 Protokoll vom 25.11.2019 

verabschiedet mit 4 Ja Stimmen, 1 Enthaltung 

 

TOP 3 Veranstaltungen Raumsituation Prinzregentenschule 

am 12.02.2020 plant der Elternbeirat eine große Veranstaltung zur aktuellen Raumsituation an der 

Prinzregentenschule, die die katastrophalen Zustände bzgl. Raummangel, zu kleiner Pausenhof und 

allgemeine Mängel an der Schule aufzeigen wird. 

Am 23.01.2020 wird es eine Vorabinformationsveranstaltung für die Eltern der Prinzregentenschule 

geben. Bisher sind 80 Anmeldungen dafür eingegangen, 

Gerhard lädt die FÖ- Vereinsmitglieder für den 12.02.2020, 18.00 Uhr, ein. 

Zu diesem Termin sind OB Gabi Bauer, alle Stadtratsmitglieder, Kommunalpolitiker und Vertreter 

der Parteien eingeladen worden. Außerdem wird das Ganze pressewirksam begleitet. 

Durch diese Aktion soll allen Anwesenden die Missstände an der Prinzregentenschule vor Augen 

geführt werden. 

 

TOP 4 Beratung über das Angebot einer Lesung von Armin Pongs (Kinderbuchautor) 

Herr Pongs möchte durch seine Buchvorstellung „Krokofil“ die Kinder zum Lesen animieren. 

Diese Lesung würde individuell für die Klassen 1-4 gestaffelt und einen Vormittag dauern. 

Kosten hierfür 700,-€ 

Diskussion über Sinn und Zweck der Veranstaltung 

700,-€ sind viel Geld, Herr Pongs wird nicht von der Schulleitung befürwortet, es wird nach 

Alternativen gesucht. 

Herr Pongs wird abgesagt. (Gerhard) 

Sollen wir einen Lesezirkel ins Leben rufen??? 

 

TOP5 Malmobil 

Infomaterial wurde mit der Einladung an den Vorstand verschickt. 

Es erfolgt Diskussion. 

Das Angebot trifft auf Zustimmung im Förderverein. Günstiger Zeitpunkt wäre vor den 

Sommerferien.   

 

TOP 6 Verschiedenes 

Welche Aktivitäten will der Förderverein noch angehen? 

Fasching: 

Die Kinder der Prinzregentenschule bekommen jedes Jahr zum Fasching einen Krapfen. 

Sebastian fragt an, ob die Kosten für die jährlich auszuteilenden Faschingskrapfen hälftig von 

Elternbeirat und Förderverein getragen werden. Der Vorstand spricht sich dafür aus. 1Stimmig 

 

Kirtahutschen: 

Soll im Herbst in Angriff genommen werden. 



Muslimische Feste: 

Roswitha fragt bei muslimischen Kindern nach, welche Feste bei Ihnen gefeiert werden. 

Wünschenswert wäre es dem Förderverein, dass man auch diese Fest in den Schulalltag integriert, 

um den Kindern die Vielfältigkeit der Traditionen einzelner Religionen zu zeigen, die unserer 

Meinung nach doch so viel gemeinsam haben. 

 

Vorschlag zum Tag der offenen Tür, 

Nationenfest mit verschiedenen landesüblichen Speisen. Wir haben in der Prinzregentenschule 28 

verschiedene Herkunftsnationalitäten. 

 

Schuleinschreibung Dienstag, 10.03.2020 12.00 Uhr – 17.00 Uhr! 

Der Förderverein (Roswitha, Gerhard, Renate, Mareike?) verschenkt an die Kinder (ca 100) 

Marienkäfer (werden von Roswitha besorgt) als Glücksbringer für den Schulstart. 

 

Zu Beginn der Sitzung informiert uns Gerhard über den aktuellen Kontostand (31.12.2019) des FV: 

1234,91€ 

 

Der Förderverein will mit seinen Aktivitäten Erinnerungen an 

eine schöne Schulzeit bei den Kindern produzieren. 
 

Termin für die nächste Sitzung: 10.02.2020, 19.00 Uhr, Hedwig - Grill Rosenheim 

 

Ende der Sitzung: 20.50 Uhr 

 

Für das Protokoll 

Renate Löwe 

 

 

 

 

 

 


